
開催日時:平成 25年12月19日(木)午後2時30分~午後5時00分

開催場所:愛知県医師会館4階理事会議室

出席者

会長(代表理事)/柵木充明

副会長(代表理事)/山本楯伊藤宣夫横井 隆

理事/稲坂博可世木成明市川朝洋 吉 田

城義政加藤雅通大輪芳裕西 山

樋口俊寛伊藤富士子纐纈雅明細 川

監事/加藤茂丹羽 岩瀬敬紀巽

代議員会議長/杉田洋

代議員会副議長/藤原 誠治

欠席者 大野和美松尾清

公益社団法人愛知県医師会第器回(定例)理事会議事録

議事録作成者

※城理事、大輪理事遅刻の為、承認事項 1~協議事項 12 については、21 名にて審議し

、- 0

議長は、定款第39条第2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者23名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第39条第6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。

伊藤健一

樫尾

横地宏和

② 戸旭医師会の行う日医認定産業医研修会田26.3/5(水)〕への共催について

市川理事より説明があり、承認された。

富二

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。

議事

一承認事項一

1.庶務関係事項について

(1)後援並びに共催について

①NP0法人こころとまなびどっとこむ(代表西尾公男主催の不登校・ひきこもりフォ

ーラム inかすがい 2014 田26.3/1(士)〕の後援について

市川理事より説明があり、承認された。
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③名古屋大学大学院医学系研究科の行う市民公開講座田26.3/9旧)〕の後援について

市川理事より説明があり、承認された。

④公益財団法人産業医学振財団(理事長

田26.フ/6旧)〕の共催について

市川理事より説明があり、承認された

(2)第18回日本体力医学会東海地方会学術集会伏会長津下一代の行う第18回日本体

力医学会東海地方会学術集会〔H26.3/16旧)〕の後援について

市川理事より説明があり、承認された。

(3)日本医師会主催の第4回シンポジウム「会員の倫理・資質向上をめざして一都道府県

医師会の取り組みおよびケーススタディから学ぶ医の倫理一」田26.2/26(水)〕への報

告者派遣依頼について

市川理事より説明があり、大輪理事の派遣が承認された。

(4)人事委員会〔12/19(木)〕開催について

市川理事より説明があり、標記委員会の開催が承認された。

櫻井治彦)主催の産業保健実践講習会

2 3階事務局コピー機のりースについて

市川理事より説明があり、「富士ゼロックス」とモノクロコピー機3台のりース契

約を結ぶことが承認された。

愛知県看護協会との懇談会〔H26.2/10明)〕について

(愛知県医師会主催:801会議室)

市川理事より説明があり、標記懇談会の開催が承認された。

第 10 回愛医総研意見交換会〔H26. V8(水)〕開催について

(愛知県医師会主催:501会議室)

伊藤(健)理事より説明があり、標記意見交換会の開催が承認された。

5.各種委員会・部会について

A)母体保護法指定医師審査(小)委員会田26. V29(水)〕開催について

(501会議室)

伊藤(富)理事より説明があり、標記委員会の開催が承認された。

一協議事項一

6.第 20 回 ISPCAN子ども虐待防止世界会議名古屋田26.9/14(日)~17(水)〕への助

成について

柵木会長より説明があり、10万円を寄附することが承認された。



入会金の徴収猶予申請について

可世木理事より説明があり、名古屋市医師会より提出された入会金の徴収猶予申

請が承認された。

8 会費の減免申請について

可世木理事より説明があり、瀬戸旭医師会から提出された会費の減免申請が承認

された。

9 会員表彰(案)について

市川理事より説明があり、平成 26年3月15日(士)に行われる第 170 回(臨時)代

議員会にて14名の先生の表彰を行うことが承認された。

10.難病研究者表彰(案)について

市川理事より説明があり、平成 26年3月15日(士)に行われる第 170 回(臨時)代

議員会にて4名の先生の表彰を行うことが承認された。

11.その他

・接種協力医療機関・医師ヘの説明並びに「承諾書兼委任状」・「名簿」の取りまとめ

について

伊藤副会長より説明があり、説明会を3月に開催する診療報酬改定に伴う集団指

導の際に行うこと及び、マニュアルと説明書を作成し地区医師会を通じて送付す

るため、その作成費、送料等の費用 150万円の補正予算が承認された。

樫尾理事より、集団指導は1部が東海北陸厚生局、2部が県医師会の担当であるの

で県医師会の担当箇所にて予防接種広域化の説明を中心に行うと発言された。



一報告事項一

1.日医理事会〔12/17(火)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館)

柵木会長より、地域医療支援センターと医療勤務環境改善支援センターについて

は、医療法改正に伴い明記されることとなり、愛知県は平成27年より開設される。

医療勤務環境改善支援センターについては、アドバイザー事業を行うが医師会が

運営しているところは無く、県か大学が運営しているので医師会が受けるかは検

討が必要。また、新型インフルエンザ等対策特別措置法に伴い厚生労働省にてワ

クチンがどの程度必要か把握したいため、医療施設は施設登録をして欲しいとの

要望があり、このことに対し大阪府医師会より要望事項が提出され、地域医療ビ

ジョンについても検討されたと報告された。

柵木会長より、新型インフルエンザ等対策特別措置法に関して役員ヘ意見を求め

られ、伊藤副会長より、日医から意見の募集が来ているので調整して提出する。

纐纈理事より、登録については、県下医師会予防接種事業担当理事連絡協議会、

県下医師会長等協議会にて説明をする。伊藤(健)理事より、しっかりと会員ヘ

周知をするべきであると発言された。

柵木会長より、有事立法は今後必要となるが、今回の件は会員にしっかり周知を

した上で進めるべきである。纐纈理事より、国の施策として災害対策ヘの予算付

けはしっかりしているが、感染症対策等ヘの予算付けはあまりなされていないの

でもっと予算付けをするべきであると発言された。

支払基金幹事会〔12/11(水)〕について

(支払基金主催:支払基金)

伊藤副会長より、審査支払機関の事業運営について韓国との比較が説明されたと報

告された。

第4回救急災害医療対策委員会〔12/5(木)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館)

稲坂理事より、安定ヨウ素剤服用ガイドライン(案)、南海トラフ大震災を想定し

た衛星利用実証実験(防災訓練)についてのアンケート(案)、今後のあり方σ臘T

活動含む)について協議が行われた。また、会長諮問事項「医師会による救急・

災害医療体制の整備」についての報告書(たたき台案)、救急救命士の業務および

救急医療体制について話し合いが行われたと報告され、配付資料を配付してある

ので参考にして頂くよう発言された。

平成25年度県営名古屋空港「消火救難総合訓練に関する第3回担当者会議」(事後

検討会)〔12/9(月)〕について

(愛知県名古屋飛行場緊急計画連絡協議会主催:県営名古屋空港)

稲坂理事より、Ⅱ月7日(木)に行われた消火救難総合訓練における事後検討会を

実施。次年度の訓練は、平成 26年9月18日(木)に夜間訓練として実施予定であ
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ると報告された。

5 愛知県原子力災害対策推進ワーキング〔12/13(金)〕について

(愛知県主催:災害情報センター)

稲坂理事より、スクリーニング、除染及び被ばく医療体制等について、咋劇まく医

療ワーキングにおける検討」、「東日本大震災における愛知県職員による緊急被は

くスクリーニングの対応状況」、「新聞報道における原子力規制庁の見解」、「静岡

県と関西広域連合原子力災害に係る広域避難計画」、「第1回被ばく医療、モニタ

リング・スクリーニング合同ワーキング結果概要」を参考に協議したと報告され

、-0

「愛知県国民医療推進協議会」役員会及び地域集会〔12/9明)〕について

(愛知県医会主催:役員会 801・802会議室、地域集会 9階大講堂)

市川理事より、役員会20名、地域集会 166名の出席であった。なお、決議(案)に

ついては、地域集会にて多数の賛同を得て決議され、12月Ⅱ日(水)に愛知県議会

議長始め各会派の議員団長に提出したと報告された。

平成 25年度日医認証局の運営に係る情報担当理事及び事務局担当者向け連絡協議

会〔12/11(水)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館1階大講堂)

吉田理事より、議題終了後の話題提供にて日医認証局の説明と併せて報告された。

健康教育講座〔12/5(木)〕について

(愛知県医師会主催:9階大講堂)

吉田理事より、「認知症の予防」として、国立長寿医療研究センター内科総合診療

部長遠藤英俊先生に講演いただき、240名の参加があったと報告された。

第9 回愛医総研意見交換会〔12/10(火)〕について

(愛知県医師会主催:501会議室)

伊藤(健)理事より、今回は講師にひまり訪問看護ステーション管理者の野中あ

かね様をお招きし、「地域を支える訪問看護の現状」をテーマに意見交換を行った。

出席者は愛医総研関係者5名、医師会関係者2名であったと報告された。

10 第6回日本医師会医療秘書認定試験委員会 aV29(金)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館)

横井副会長より、認定試験問題(人間関係論・医療倫理)の校正・出題候補の選定

検討を行った。今まで選定・検討された問題(100 問)を見直して決定し、 12月2

日(金)の委員長・副委員長校正により最終決定されると報告された。

11 産業医研修会〔12/6(金)・ 12/13(金)・12/15(日)〕について
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(愛知県医師会主催:9階大講堂、名鉄グランドホテル)

西山理事より、愛知県医師会館にて開催し、12月6日(金)は 120 名、12月13日(金)

は 105 名の出席があり、 12月15日旧)は名鉄グランドホテルにて開催し、 42 名

の出席があったと報告された。

12.愛知県障害者施策審議会〔12/12(木)〕について

(愛知県主催:自治センター)

樋口理事より、愛知県特別支援教育推進計画の内容について説明があり議論した

と報告された。

13 保健・医療・福祉の連携強化に関するシンポジウム〔12/14(士)〕について

(愛知県・愛知県医師会主催:名古屋国際会議場)

樋口理事より、基調講演の説明があり、参加者は器0名であったと報告された。

平成25年度家族計画・母体保護法指導者講習会〔12/フ(士)〕について14.

旧本医師会主催:日本医師会館)

伊藤(富)理事より、公益法人制度改革の後に改定された「日本医師会母体保護

法指定医師の指定基準モデル」の改定ポイント等が報告された。また、指定医師

の更新のあり方について.刑修会のカリキュラムには、①生命倫理に関するもの、

②母体保護法の趣旨と適正な運用に関するもの、③医療安全・救急処置に関する

ものを含むものとされたことから、その具体的な内容について各担当の講師から

報告があったと報告された。

15 平成25年度女性医師の勤務環境の整備に関する病院長、病院開設者・管理者等

への講習会〔12/14(土)〕について

(愛知県医師会主催:地下健康教育講堂)

伊藤(富)理事より、「医療機関におけるワーク・ライフ・バランス」の講演内容

の説明があり、59名の参加があったと報告された。

16 愛知県予防接種広域化調整会議〔12/16明)〕について

(愛知県主催:9階大講堂)

纐纈理事より、第6回愛知県予防接種広域化調整会議が名古屋市を含め54市町村

79名の参加で開かれた。今までにワーキング会議で検討された最終案について提

示されたが、大きな異論はなかったと報告された。

柵木会長より、名古屋市の進捗状況について質問され、杉田議長より、システム

的に問題がないことが分かったため4月から開始できる可能性があると回答され、

柵木会長より、全県下一斉に始めたいと発言された。

17 名古屋第一赤十字病院

いて

第29回地域医療支援病院運営委員会 aV28(木)〕につ
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恪古屋第一赤十字病院主催:名古屋第一赤十字病院)

細川理事より、「地域医療支援病院実績報告」等について説明があったと報告され

、-0

18.平成25年度第3 回中部ろうさい病院地域医療支援病院運営委員会〔12/10(火)〕

について

冲部ろうさい病院主催:中部ろうさい病院)

細川理事より、実績報告等について説明があったと説明された。

19.各種委員会・部会について

A)広報委員会〔12/11(水)〕について

(501 会議室)

吉田理事より、校正班分担の確認、トップ原稿、表紙作品を協議した。広告につ

いては5件を審査し、すべてを掲載了承したと報告された。

20 その他



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。

平成25年12月19日


